令和6年度



令和6年 4月18日 飯塚市立飯塚東小学校 校長 松尾 史朗



Hp: https://www.city-iizuka.ed.jp/iizuka-higashi/

SPIRITOF HIGASHI!

ひとにやさしく(がんばりすぎずに継続し<mark>勇気</mark>をもって(しっかり学ぶ)東っ子!458名

本学校だよりは、今回、HP上のみでの公開となります。また、お子様方向けには先生方が教室に掲示して下さ

\$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$

5年生・6年生の「委員会活動」がスター

本校の5・6年生が社会でたくましく生き抜く人材への成長へと導くために、私ども教師は、集団活 動を通して,心身の調和のとれた発達と個性の伸長を図り、集団の一員としてよりよい生活や人間関 係を築こうとする自主的、実践的な態度を育てるとともに、子ども達自身の生き方についての考えを 深め生かす能力を育てるために委員会活動を展開していきます。また、下級生のあこがれである5・6 年生の皆さんに対してとして私共教師は、彼らが協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的 な態度を育められるよう期待感をもって、指導・支援・助言を行ってまいります。写真は、各委員会 毎の第1回会議の様子です。

「どのお子さんも様々なジャンルでのリーダーになれる。」と活動や話し合う姿を見て初見で痛切に 感じました。写真を見ていただければ、どの子も市や県や国会議員のように感じます。昨年度の先生 方や保護者の方や社会教育関係者のご指導等で、すでにリーダーとしての素地が育まれており、今年 度、子ども達は、先生方の指導力と保護者や地域の方々の期待の念を背負って、自分自身で、個々が 持つキャリアの原石に磨きをかける段階に既にあります。(その段階にきています。)

保健委員会さんの各ティームの活動の様子

担当:高畠先生、甲斐先生

給食委員会さんの会議での意見交流の様子

担当:小川先生、合田先生、大谷先生



図書委員会さんの意見交流の様子

担当:山﨑先生、山上先生、溝口先生



体育委員会さんの話し合いの様子

担当:古池先生、柴田先生、板野先生







環境委員会さんの会議での様子

担当:原先生•石川先生•平野先生

広報委員会さんの会議のまとめの説明の様子 担当:宫原先生•松浦先生•平井先生







児童会さんの 18 日の代表委員会にむけての準備の様子 担当:安部先生•古賀先生

担当:宮本先生・江﨑先生・西園先生





放送委員会のみなさんへ(おわび)

校長室から最も近いこともあってどの委員会よりも 1 番に取材に向かったのが放送室でした。しかしな がら、教室で会議をされていたのでしょうね。取材できませんでした。気づいたときには児童放課になって いました。言い訳はしません。放送委員会の皆さんの話し合いの様子を写真に収めて紹介したかったのです ができなくてごめんなさい。後日必ず放送して頑張る皆さんを紹介していきます。心からお詫びします。

担当の服部先生、日野先生、福田先生そして委員の栗林さん、杉原さん、廣田さん、杉下さん、伊集院さん、 西川さん、貫井さん、中村彩夢さん、竹谷さん、稲垣さん、椛澤さん、藤井さん、山下さん、黨さん、 <mark>中村由那さん、吉原さん、中原さん、松岡さん、松尾さん</mark>・・・・誠にすみませんでした。(-_-)

ps 東っ子の皆さんは真っ白な人生の画用紙に、どんな素敵な、そして、何色に色を塗っていくのでしょうか・・・。 とてもとても楽しみです。中学校とあわせてこの数年間でいろいろなキャリアを積んで将来に生かしてくれたらいい なと思います。(前に言いましたように、私は放送委員会に入れなかったのですが、今、結構マイク放送をさせていた だいています。できなかったことが遠い将来、反面教師的な存在(体験)となって実現する感動を今現在いただけても おります。感謝でございますね。(その昔、約50年前の先生や友達から、「放送委員会は過去に経験がないと放送委 員会に入ってはならない」と教師のご都合で希望を取り下げられ、悲しんだことにも今となっては感謝なのです。)

(^_-)-☆

ps2・・・次回の学校だよりは、5月行事予定号が出せそうですので、紙媒体でも配付いたします。

